

“Que Almunia se explique”

El Gobierno acoge con sorpresa la propuesta del socialista para indultar a etarras, mientras que Rubalcaba advierte al PP que no “polemice” en esta cuestión

Madrid / D16.—El Gobierno y los principales partidos políticos coincidieron ayer en considerar conveniente que el PSOE explique la propuesta de Joaquín Almunia para que el Gobierno conceda indultos a los presos etarras que hayan abandonado las armas. Fuentes gubernamentales manifestaron que Almunia debería precisar a quién y a qué se refiere cuando habla de indultos y que si su propuesta consiste en superar la actual política antiterrorista, tiene que indicar cuál es la dirección que propone.

En rueda de prensa, el portavoz del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, subrayó que la propuesta de indultos individualizados para los etarras que rechacen la violencia se enmarca en una política de reinserción que no es nueva y advirtió al PP de que no debe “polemizar” sobre esta cuestión.

El dirigente socialista reprochó en este sentido al ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, que, “de forma poco sensata”, se muestre conforme con no polemizar mientras llama “irresponsable” a Almunia, e interpretó la controversia generada en torno a la propuesta socialista como un intento de tapar lo que consideró una “gigantesca metedura de pata” de Rodríguez, por criticar al dirigente socialista mientras se desarrollaba la reunión con Aznar.

Horas antes, Mayor Oreja había declarado que le parecía una irresponsabilidad abrir una dinámica de esas características en estos momentos. “No cabe hablar de indultos cuando sabemos que en una semana o dos ETA va a cometer un acto de venganza”.

El titular de Interior se mostró convencido de que



COSTUMBRES Jaime Mayor Oreja aprovechó su viaje a Munich para visitar el mercado de Navidad de la ciudad alemana.

“Barrionuevo se pasea y no pasa nada”

El portavoz del PNV en el Congreso, Iñaki Anasagasti, criticó ayer que el diputado socialista José Barrionuevo, para quien el fiscal del ‘caso GAL’ solicita 23 años de cárcel, “ande por aquí paseándose” y “no pase nada”, mientras la cúpula de HB está en la cárcel. En opinión de Anasagasti, “nadie puede entender” esta situación y recordó que, aunque su grupo acató la sentencia, no encontró ningún argumento penal que fundamentara la condena para todos los miembros de la Mesa Nacional de HB. “Mientras al PNV se le ha atacado miserablemente por hacer esa valoración de la sentencia —añadió— miembros del PSOE como Felipe González, Alfonso Guerra y Joaquín Almunia censuran con dureza a la Justicia y no pasa nada”.

este tema no fue tratado entre Aznar y Almunia. “Estoy seguro que no se ha hablado nada de indulto porque el indulto es un instrumento constitucional absolutamente selectivo y en estos momentos no se producen las condiciones para hacer planteamientos de esa naturaleza”, insistió.

En la misma línea, la titular de Justicia, Margarita Mariscal de Gante, consideró un error hacer propuestas sobre indultos a etarras y señaló que “el Gobierno no tiene en absoluto planteada esta cues-

ción sobre la mesa”. No obstante, Mariscal precisó que entendió las palabras de Almunia no como una propuesta “sino como un comentario en una rueda de prensa en la que parece que Almunia no descarta que puedan adoptarse determinadas soluciones”. Con mayor contundencia se mostró el portavoz parlamentario del PP, Luis de Grandes, quien calificó de “sorprendente” la petición de Almunia y recordó que, tal como dijo él (Almunia) en otra ocasión, podría resultar “repugnante” para algunas personas.

PNV, EA e IU plantan a Herri Batasuna

Las tres fuerzas políticas anunciaron ayer que no acudirán a la manifestación convocada por ELA y LAB para el próximo sábado en Bilbao.

Bilbao / D16.—PNV, EA e IU de Euskadi anunciaron ayer que no respaldarán las movilizaciones convocadas por los sindicatos ELA y LAB para protestar por la condena del Supremo a la Mesa Nacional de HB, por lo que ningún partido vasco, excepto HB, se sumará al paro de dos horas del día 15 y a la manifestación del próximo sábado. Con este anuncio realizado, tras la reunión de sus ejecutivas, PNV, EA e IU se suman al rechazo de estas movilizaciones expresado desde un principio por el PSOE, el PP y UA.

PNV, EA e IU, que han criticado la sentencia del Tribunal Supremo y que mantienen una importante coincidencia en todo lo referido a la política de pacificación, anunciaron ayer que no secundan oficialmente la convocatoria, aunque EA dejó libertad de actuación a sus afiliados, y algunos dirigentes de IU participarán en la manifestación de Bilbao.

La ejecutiva del PNV, el Euzkadi Buru Batzar (EBB), aseguró que “no podemos ni debemos compartir pancarta y calle con quienes, a la vez que se suman a esta convocatoria y nos llaman a secundar determinadas cuestiones conjuntamente, practican por acción, o permiten por omisión, la agresión, el insulto y la imposición, constituyendo su conducta habitual de comportamiento con la sociedad vasca en general y con el PNV en particular”.

El Gordo más grande del Mundo

Trescientos milloneros de pesetas...

Nos encantaría que le tocara a Usted

22 de Diciembre

Sorteo Extraordinario de Navidad

Premio Gordo:
39.000 millones
a un sólo número

Más de 180.000
millones en premios



Lotería Nacional